

# Feuerwehren hatten Öl einsatz in Terfens

Mittels Sirene wurden gestern die Feuerwehrmänner von Terfens alarmiert. Im Riederbachl war ein Ölfilm festgestellt worden.

Ölquelle gestaltete sich schwierig. Die Feuerwehr errichtete mehrere Ölsperren, mengte dem Bachwasser Ölbindemittel bei und startete bachaufwärts die Ortung der Eintrittsstelle. Haus für Haus wurde am Oberlauf des Baches auf der Suche nach dem Leck abgeklappert. In einem Rohbau wurden die Feuerwehrmänner schließlich fündig. Einer von zwei dort gelagerten Behältern mit Heizöl war undicht geworden, das ausgetretene Öl war versickert und nun am Bachbett ausgetreten. Laut Abschnittskdt. Karl Rinnergschwenter bleiben die Ölsperrten noch einige Tage aufgebaut.

TERFENS (hö), „Passanten hatten beim Bahnhof auf dem Bach den Ölfilm bemerkt und die Gendarmerie alarmiert“, schilderte FF-Kdt. Klaus Nocker den Beginn der Aktion. Über sein Anraten löste die Gendarmerie dann Sirenenalarm aus, außerdem wurde die FF Schwaz um Assistenz ersucht. Wie sich herausstellte, hatten einige Terfer bereits seit Tagen Ölgeruch bemerkt, dies aber nicht gemeldet. Die Suche nach der



DIE FEUERWEHRMÄNNER aus Schwaz und Terfens errichteten mehrere Ölsperrten und mengten dem Bachwasser Ölbindemittel bei.  
TT-Foto: Hörnager